
DÉBATS DES COMMUNES 8 avril 1975

L'ajournement

Le plan directeur a été révisé dernièrement au bureau Peut-être que la rénovation ou le remplacement d'autres
entral et les recommandations techniques ont été accep- installations dont j'ignore la nature, viendront en temps et
es dans l'ensemble. On espère annoncer dans un proche lieu. En somme, le député sera heureux de connaître les
enir les détails du plan de développement. En attendant, projets d'agrandissement pour l'aéroport de Charlotte-

town.
je peux affirmer que nous comptons refaire le recouvre-

ment des pistes actuelles, bâtir une nouvelle aérogare à un
autre endroit sur les terrains de l'aéroport, remplacer la
tour temporaire du contrôle du trafic aérien et aménager
peut-être une piste perpendiculaire aux vents dominants.

L'Orateur suppléant (Mme Morin): La motion d'ajour-
nement de la Chambre étant adoptée d'office, la Chambre
s'ajourne à 2 heures demain.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 28.)
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